

Lenker Schüler im Radio BeO



Lenker Schüler mit Diplom nach erfolgreicher Radio-Projektwoche

RadioChico begleitete auch dieses Jahr das Juskila an der Lenk. Mit dabei waren auch die 16 Schülerinnen und Schüler der 7. und 8. Realschulklasse von Lehrer René Müller. Täglich berichteten sie live über das Juskila und die Lenk. Insgesamt entstanden nicht weniger als 35 Interviews und unzählige Umfragen. Der Umfang des Tonmaterials beläuft sich auf rund vier Stunden. Zum Schluss der Projektwoche mit RadioChico durften alle Schüler das wohlverdiente Diplom in Empfang nehmen.

Ihnen wurde damit bestätigt, dass sie als Team erfolgreich ein ganzes Radioprogramm erstellt und international gesendet haben.

Am kommenden Sonntag werden einige durch das Beoteam ausgewählte Interviews aus dem Juskila in der Sendung BeO-Sunntig zu hören sein.